



# ZERTIFIKAT



DQS CFS GmbH (BRC CB Nr. 038) zertifiziert, dass, nach Durchführung eines Audits bei

## SILESIA Gerhard Hanke GmbH & Co. KG

Am Alten Bach 20-24  
41470 Neuss-Allerheiligen  
Deutschland

BRC Standortcode: 7185883

die in folgendem Dokument dargelegten Anforderungen erfüllt werden

## BRC GLOBAL STANDARD FOOD SAFETY

(Version 9: August 2022)

Für den Geltungsbereich der Aktivitäten:

Herstellung von flüssigen Aromen, färbenden Frucht- und Pflanzenextrakt-Zubereitungen und Lebensmittelfarben durch Lösen und/oder Mischen, Herstellung von Extrakten und Destillaten. Verpacken in EVOH-Kanister, HDPE-Kanister, Blechfässer mit HDPE-Inliner, PP-Eimer mit Deckel, EVOH-IBC, HDPE-IBC, Mehrweggebinde aus Edelstahl, Aluminiumflaschen, Braunglasflaschen für flüssige Muster.

Herstellung von pulverförmigen färbenden Frucht- und Pflanzenextrakt-Zubereitungen und Lebensmittelfarben durch Mischen. Verpacken in EVOH-Kunststoffbeutel in Karton oder Deckelfass, HDPE-Kunststoffdose für pulverförmige Muster.

Das Unternehmen hat ausgelagerte Prozesse: Externe Lagerung von Rohstoffen und Verpackungen.

Einschließlich der zusätzlichen Module: Nicht akkreditiertes, getrenntes Zertifikat

Ausschlüsse vom Geltungsbereich: Keine

Produktkategorien: 15

## Erreichte Klassifizierung: A+

Auditprogramm: Unangekündigt

BRC Auditor Nr.: 20784

Auditdatum	15.02.2024
Fälligkeit nächstes Audit	05.03.2025
Dieses Zertifikat ist gültig bis	16.04.2025
Zertifikat-Registrier-Nr.	001833 BRC9
Frankfurt am Main	23.03.2024



## DQS CFS GmbH

Deutsche Gesellschaft für Nachhaltigkeit

Guido Eggers  
Geschäftsführer

Akkreditierte Stelle: DQS CFS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main, Deutschland



Dieses Zertifikat bleibt Eigentum der DQS CFS GmbH.

Für Rückmeldungen zum BRCGS-Standard oder zum Auditprozess direkt an BRCGS wenden Sie sich bitte an [www.enquiries@brcgs.com](mailto:www.enquiries@brcgs.com) oder nutzen Sie das BRCGS Reporting System unter [tell.brcgs.com](http://tell.brcgs.com) oder [www.brcgs.com/audit-standards-enquiry](http://www.brcgs.com/audit-standards-enquiry). Besuchen Sie [www.brcgs.com](http://www.brcgs.com) zur Prüfung der Echtheit des Zertifikats.

Die Gültigkeit dieses Zertifikates kann nur durch den QR-Code verifiziert werden.





# ZERTIFIKAT



DQS CFS GmbH (BRC CB Nr. 038) zertifiziert, dass, nach Durchführung eines Audits bei

## SILESIA Gerhard Hanke GmbH & Co. KG

Wöhrmannstraße 18  
47546 Kalkar-Kehrum  
Deutschland

BRC Standortcode: 2065948

die in folgendem Dokument dargelegten Anforderungen erfüllt werden

## BRC GLOBAL STANDARD FOOD SAFETY

(Version 9: August 2022)

Für den Geltungsbereich der Aktivitäten:

Herstellung von pulverförmigen Aromen durch Mischen, Sprühtrocknen, Extrudieren, Kochen und Fermentieren. Verpacken in EVOH-Kunststoffbeutel in Karton oder Deckelfass, PE-Kunststoffbeutel in Karton oder Deckelfass, HDPE-Kunststoffdose für pulverförmige Muster. Herstellung flüssiger Aromen durch Lösen und/oder Mischen, Kochen und Fermentieren. Verpacken in EVOH-Kanister, HDPE-Kanister, Blechfässer mit HDPE-Inliner, PP-Eimer mit Deckel, EVOH-IBC, HDPE-IBC, Mehrweggebinde aus Edelstahl, Aluminiumflaschen, Braunglasflaschen für flüssige Muster.

Das Unternehmen hat ausgelagerte Prozesse: Externe Lagerung von Rohstoffen, Zwischenprodukten und Verpackungen.

Einschließlich der zusätzlichen Module: Nicht akkreditiertes, getrenntes Zertifikat

Ausschlüsse vom Geltungsbereich: Keine

Produktkategorien: 15

## Erreichte Klassifizierung: A+

Auditprogramm: Unangekündigt

BRC Auditor Nr.: 20784

Auditdatum	11.01.2024
Fälligkeit nächstes Audit	06.03.2025
Dieses Zertifikat ist gültig bis	17.04.2025
Zertifikat-Registrier-Nr.	080192 BRC9
Frankfurt am Main	19.02.2024



## DQS CFS GmbH

Deutsche Gesellschaft für Nachhaltigkeit

Guido Eggers  
Geschäftsführer

Akkreditierte Stelle: DQS CFS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main, Deutschland



Dieses Zertifikat bleibt Eigentum der DQS CFS GmbH.

Für Rückmeldungen zum BRGS-Standard oder zum Auditprozess direkt an BRGS wenden Sie sich bitte an <https://www.brcgs.com> oder nutzen Sie das BRGS Reporting System unter [ask.brcgs.com](mailto:ask.brcgs.com) oder <https://www.brcgs.com/aktuellekontaktinformationen>. Besuchen Sie [www.brcgs.com](https://www.brcgs.com) zur Prüfung der Echtheit des Zertifikats.

Die Gültigkeit dieses Zertifikates kann nur durch den QR-Code verifiziert werden.





# CERTIFICATE



DQS CFS GmbH certifies that, having conducted an audit in conjunction with an unannounced BRCGS Food audit at

## SILESIA Gerhard Hanke GmbH & Co. KG

Am Alten Bach 20-24  
41470 Neuss-Allerheiligen  
Germany

Site Code: 7185883

has

## PASSED

the BRCGS Module **13 Meeting FSMA Requirements** audit.

Scope:

Manufacturing of liquid flavourings, colouring fruit and plant extract preparations and food colourings by solving and/or blending; manufacturing of extracts and distillates. Packing in EVOH jerry cans, HDPE jerry cans, metal drums with HDPE-inliner, PP-buckets with caps, EVOH-IBC, HDPE-IBC, multiple-use containers made from stainless steel, aluminium bottles, brown glass bottles for liquid samples.

Manufacturing of colouring fruit and plant extract preparations and food colourings in powder form by blending. Packing in EVOH-bags in carton boxes or drums, HDPE-screw cap jars for samples.

The company has outsourced processes: External Storage of raw materials and packaging.

BRC Auditor No.: 20784

Date of audit	15.02.2024
Re-audit due date	05.03.2025
Certificate expiry date	16.04.2025
Certificate registration no.	001833 BRC VM
Frankfurt am Main	23.03.2024



### DQS CFS GmbH

German Association for Sustainability

Guido Eggers  
Managing Director

Certification Body: DQS CFS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main, Germany



This certificate remains the property of DQS CFS GmbH.

If you would like to feedback comments on the BRCGS Standard or the audit process directly to BRCGS, please contact [help.enquiries@brcgs.com](mailto:help.enquiries@brcgs.com) or use the BRCGS reporting system at [uk.brcgs.com](http://uk.brcgs.com) or [italy.brcgs.com](http://italy.brcgs.com) or [usa.brcgs.com](http://usa.brcgs.com) or [china.brcgs.com](http://china.brcgs.com) or [india.brcgs.com](http://india.brcgs.com) or [japan.brcgs.com](http://japan.brcgs.com) to verify certificate authenticity.

The validity of this certificate can only be verified by the QR-code.





# CERTIFICATE



DQS CFS GmbH certifies that, having conducted an audit in conjunction with an unannounced BRCGS Food audit at

## SILESIA Gerhard Hanke GmbH & Co. KG

Wöhrmannstraße 18  
47546 Kalkar-Kehrum  
Germany

Site Code: 2065948

has

### PASSED

the BRCGS Module 13 - **Meeting FSMA Requirements** audit module.

Scope:

Manufacturing of flavourings in powder form by blending, spray drying, extrusion, cooking and fermentation. Packing in EVOH-bags in carton boxes or drums, PE-bags in carton boxes or drums, HDPE-screw cap jars for samples.

Manufacturing of liquid flavourings by solving and/or blending, cooking and fermentation. Packing in EVOH jerry cans, HDPE jerry cans, metal drums with HDPE-inliner, PP-buckets with caps, EVOH-IBC, HDPE-IBC, multiple-use containers made from stainless steel, aluminium bottles, brown glass bottles for liquid samples.

The company has outsourced processes: External Storage of raw materials, intermediates and packaging materials.

BRC Auditor No.: 20784

Date of audit	11.01.2024
Re-audit due date	06.03.2025
Certificate expiry date	17.04.2025
Certificate registration no.	080192 BRC VM
Frankfurt am Main	19.02.2024



### DQS CFS GmbH

German Association for Sustainability

Guido Eggers  
Managing Director

Certification Body: DQS CFS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main, Germany



This certificate remains the property of DQS CFS GmbH.

If you would like to feedback comments on the BRCGS Standard or the audit process directly to BRCGS, please contact [enquiries@brcgs.com](mailto:enquiries@brcgs.com) or use the BRCGS reporting system at [uk.brcgs.com](http://uk.brcgs.com) or [www.brcgs.com](http://www.brcgs.com). Visit [www.brcgs.com](http://www.brcgs.com) to verify certificate authenticity.

The validity of this certificate can only be verified by the QR-code.

